El título de Ecopetrol cayó 8,23% tras decisión de Msci

BOGOTÁ

La acción de Ecopetrol fue excluida de los fondos internacionales del Msci y llegó a caer 12% a \$2.280 en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) durante las primeras horas de negociación. El ADR, que cotiza en Nueva York, perdió 7,11%. Al cierre de la jornada, la petrolera tuvo un retroceso de 7,89% a nivel local y de 3,87% en Estados Unidos.

Aunque no dieron las razones de su expulsión, **Sebastián Toro**, experto financiero y fundador de *Arena Alfa*, aseguró que es posible que haya salido por "efecto de la caída que hubo después de las elecciones. puede ser la pérdida flotante por la

devaluación, los riesgos políticos o lo riesgos que están viendo con el gobierno corporativo". Sin embargo, tanto él, como **Juan Camilo Jiménez**, gerente de Inversiones en Renta Variable en *Credicorp Capital*, están de acuerdo en que no es una buena señal salir de estos índices globales.

Según ellos, la empresa empezaría a perder protagonismo en el mundo y, tanto *Ecopetrol* como Colombia empiezan a quedar relegados. "El efecto más importante es que la salida de esos índices implica ventas masivas en el título, tanto a nivel local como en el exterior", concluyó **Toro**.

Las consecuencias para las acciones serán que la presión de esa oferta impida que su valor suba y que se empiece a cotizar a la baja como ocurrió aver. El Índice Msci All Colombia Local Listed Risk Weighted está diseñado para representar el retorno de compañías que son pardel llamado "universo ampliado de renta variable de Colombia". Este se revisa trimestralmente en febrero, mayo, agosto y noviembre, con el objetivo de reflejar los cambios en los mercados de acciones. Hasta ayer media a Bancolombia, ISA y Ecopetrol.

ALEJANDRA RICO MUÑOZ arico@larepublica.com.co

